



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Nidwalden heisst seine Gäste willkommen

Der Kanton Nidwalden begrüsst seine Gäste bald mit zwei neuen Willkommenstafeln eingangs des Kantons auf der Autobahn A2. Im Laufe der Monate Mai und Juni werden zudem die neuen regionalen Autobahntafeln präsentiert.

Nachdem per Ende 2015 die Stossrichtung im Tourismus mit der Verabschiedung des neuen Tourismusförderungsgesetzes durch den Landrat geklärt werden konnte, wurden die Arbeiten für neue touristische Autobahntafeln wiederaufgenommen. Zusätzlich zu den neuen kantonalen Willkommenstafeln wurden auch neue Regionentafeln ausgearbeitet. Inskünftig wird auf folgende touristische Regionen entlang der Autobahn in Nidwalden hingewiesen:

- Hergiswil am See
- Bürgenstock
- Stanserhorn
- Engelbergertal
- Region Klewenalp

Die Sujets der Regionentafeln orientieren sich am Stil der kantonalen Willkommenstafeln. Sie wurden gemeinsam mit den Regionen vom "Berggasthof – Werbung zum Glück" in Hergiswil erarbeitet. Die Regionentafeln werden im Rahmen der folgenden Veranstaltungen der Öffentlichkeit präsentiert:

Tafel	Anlass	Datum
Hergiswil am See	200 Jahre Glasi Hergiswil	13. Mai 2017
Stanserhorn	Picknick in Rot-Weiss, Stans	20. Mai 2017
Engelbergertal	Strongman-Run, Engelberg	3. Juni 2017
Bürgenstock	Chriesisteispäitze, Kehrsiten	17. Juni 2017
Region Klewenalp	Eröffnung Camping, Buochs	24. Juni 2017
Beide Nidwaldnertafeln und alle fünf Regionentafeln	Winkelriedfeier	9. Juli 2017
	Openair Klewenalp	13.-16. Juli 2017

Die neuen touristischen Autobahntafeln werden nach dem Openair Klewenalp entlang der Autobahn montiert.

RÜCKFRAGEN

Dr. Othmar Filliger, Volkswirtschaftsdirektor. Rückfragen anlässlich der Einweihung der Nidwaldner Willkommenstafeln am 3. Mai 2017 um 18 Uhr im Hotel Engel in Stans oder am 4. Mai 2017 zwischen 9 und 10.30 Uhr unter der Telefonnummer 041 618 76 50.

Stans, 3. Mai 2017